

Communiqué de presse

Hankook Ventus evo Z : élu “Coup de Cœur” du jury aux Automobile Awards 2025

- **La 8^e édition des Automobile Awards a réuni plus de 50 marques de l'univers automobile**
- **Le Hankook Ventus evo Z a reçu le prix « Coup de Cœur » du jury composé de 20 passionnés d'automobile**
- **Le Ventus evo Z : un pneumatique Ultra Haute Performance Hankook issu de la compétition, conçu pour les conducteurs en quête de performance maximale**

Lyon, France, 13 janvier 2026 – Le manufacturier de pneumatiques premium Hankook a de nouveau été mis à l'honneur lors des Automobile Awards 2025. Le Ventus evo Z, pneumatique Ultra Haute Performance issu de la compétition, a reçu le prestigieux prix « Coup de Cœur » du jury. Une distinction qui salue à la fois l'innovation technologique du produit et les performances qu'il offre aux passionnés de conduite sportive. L'an passé, Hankook avait déjà été récompensé lors de ces mêmes prix avec son pneumatique iON GT, élu Pneumatique de l'Année.

La cérémonie de remise des prix s'est tenue le 18 décembre dernier dans le cadre exceptionnel de l'Automobile Club de France à Paris, lors d'un dîner de gala réunissant constructeurs, équipementiers et acteurs majeurs de l'industrie automobile. Pour cette nouvelle édition, plus de 50 marques étaient en compétition dans 25 catégories, évaluées par un jury composé de spécialistes, de journalistes et de passionnés d'automobile.

Le prix « Coup de Cœur » met en lumière l'ADN sportif de Hankook et son expertise dans la conception de pneumatiques destinés aux conducteurs les plus exigeants. Cette reconnaissance représente également une véritable fierté pour les équipes d'Hankook, soulignant leur engagement constant dans la recherche de performance et leur savoir-faire acquis sur les routes du Championnat du Monde FIA des Rallyes (WRC) et sur les circuits du Championnat du Monde de Formule E ABB FIA ou du Lamborghini Super Trofeo.

Issu de la compétition et conçu pour repousser les limites de la performance, le Ventus evo Z est un concentré d'innovation technique. Sa tenue de route exceptionnelle à haute vitesse, sa précision en virage et son comportement maîtrisé sur route comme sur circuit offrent un contrôle absolu, même dans des conditions extrêmes.

Sa ceinture hybride en aramide, associée à des angles de paroi biseautés, réduit la déformation des blocs et garantit une rigidité et une stabilité optimales. Son mélange de gomme haute technologie,

intégrant des résines liquides à forte résistance de température, assure une adhérence et une traction optimales, y compris sur sol mouillé. Résultat : un freinage plus précis et des temps au tour réduits.

Pensé pour une conduite sportive pure et intense, le Ventus evo Z transforme chaque virage, chaque accélération et chaque freinage en une expérience digne des supercars. Il est disponible du 18 au 21 pouces pour répondre aux attentes des conducteurs de véhicules hautes performances.

Avec le Ventus evo Z, Hankook confirme sa position de référence sur le segment Ultra Haute Performance et réaffirme son ambition : offrir des pneumatiques alliant maîtrise, passion et technologie de pointe.

###

À propos d'Hankook

Hankook Tire fabrique à l'échelle internationale des pneumatiques innovants et de hautes performances, destinés aux voitures de tourisme, SUV, véhicules tout-terrain, utilitaires, camping-cars, poids lourds, bus, ainsi que pour le sport automobile. Avec ses cinq centres de développement et ses huit sites de production répartis dans le monde entier, Hankook investit constamment dans la recherche et le développement afin d'offrir une excellente qualité et un plaisir de conduite maximal. L'entreprise emploie près de 20 000 personnes dans le monde et livre ses produits dans plus de 160 pays. Hankook est fournisseur exclusif de pneumatiques pour le championnat du monde ABB FIA Formula E depuis 2023. Les principaux constructeurs automobiles font confiance aux pneumatiques Hankook pour l'équipement d'origine de leurs véhicules. Plus de 38 % du chiffre d'affaires mondial est réalisé en Europe.

Le siège européen de Hankook se situe à Neu-Isenburg près de Francfort-sur-le-Main, en Allemagne. Au centre technique de Hanovre, en Allemagne, des solutions de pneumatiques sur-mesure sont mises au point pour le marché européen, tandis que la production a lieu dans l'usine ultramoderne de Rácalmás, en Hongrie.

Pour plus d'informations, veuillez consulter le site www.hankooktire-mediacenter.com ou www.hankooktire.com.